

# HUMAS

## Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

May 8, 2024 - 12:46



*Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Parungkuda, 8 Mei 2024 – Dalam upaya pencegahan dan penanggulangan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Parungkuda, tim Patroli Biru yang terdiri dari BRIPKA ANRI, BRIPKA UNTUNG, dan BRIPKA RAHMAT telah melaksanakan

serangkaian patroli keamanan pada Selasa, 7 Mei 2024, mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai.

Patroli yang berlangsung di sejumlah titik penting seperti Jl. Raya Siliwangi dan Wilayah Desa Sundawenang ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai bentuk tindakan kriminal, termasuk pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor, serta aksi geng motor yang dapat meresahkan masyarakat.

Selama kegiatan patroli, tim Patroli Biru melakukan sejumlah kegiatan preventif, di antaranya menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan di malam hari, meningkatkan ronda malam di lingkungan masing-masing, serta memberikan informasi tentang situasi keamanan terkini. Selain itu, mereka juga menekankan pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan pengaman tambahan seperti kunci ganda.

Hasil dari patroli tersebut adalah situasi yang aman dan kondusif di wilayah Parungkuda. Tidak ada insiden atau gangguan keamanan yang dilaporkan selama kegiatan berlangsung, menandakan efektivitas tindakan preventif yang dijalankan.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beliau juga mengapresiasi respon positif dan kerja sama yang baik dari masyarakat dalam mendukung program keamanan ini.

"Kami akan terus berupaya melakukan patroli rutin untuk menjamin keamanan warga. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar KOMPOL HERMAWAN.

Patroli Biru akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai upaya Polsek Parungkuda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.